

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

**LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL**

--

**MESSAGE PUBLIÉ À L'OCCASION DE LA JOURNÉE INTERNATIONALE  
DES PERSONNES HANDICAPÉES**

**Le 3 décembre 2021**

Réaliser les droits, l'autonomie et la liberté de décision des personnes handicapées fera progresser notre avenir commun.

Nous avons besoin de la participation de toutes et de tous, y compris des personnes handicapées, pour atteindre les objectifs de développement durable. Partout dans le monde, les personnes handicapées et les organisations qui les représentent œuvrent pour que le slogan « rien sur nous sans nous » devienne une réalité.

La COVID-19 a mis à nu les obstacles et les inégalités qui continuent d'accabler le milliard de personnes handicapées dans le monde, qui ont été parmi les plus durement touchées par la pandémie.

Un plan de lutte contre la pandémie et de relèvement tenant compte des personnes handicapées ne peut être établi sans la contribution des personnes concernées. Il devrait permettre de forger des partenariats, de lutter contre l'injustice et la discrimination, d'élargir l'accès à la technologie et de renforcer les institutions afin qu'un monde plus inclusif, plus accessible et plus durable voie le jour après la COVID-19.

Je demande instamment à tous les pays de mettre pleinement en œuvre la Convention relative aux droits des personnes handicapées, d'accroître l'accessibilité et de supprimer les obstacles juridiques, sociaux, économiques et autres, avec la participation active des personnes handicapées et des organisations qui les représentent.

En cette Journée internationale des personnes handicapées, prenons l'engagement de construire un avenir durable, inclusif et juste pour toutes et tous, sans laisser personne de côté.

\*\*\*